

En el XXV aniversario de su muerte

La anécdota en la prosa de Andrés Cegarra

Por Asensio SAEZ GARCIA

Sin la fábula del hombre, sin el personaje en trance de acontecimiento o peripecia, la obra de Andrés Cegarra Salcedo...

Por lo que Andrés Cegarra gustó vivir el suceso de otros seres. "Tengo vedados tantos deleites!"

En el fragmento más objetivo, el alma del poeta protagonizando su episodio, su más ardiente emotividad.

Gaviota, que da nombre a todo un libro, es un muchacho sin familia, pilluelo de la playa.

Ahora, a los veinticinco años de la muerte del gran escritor unionense, cuando un grupo de amigos y poetas le evocan en ese magnífico homenaje literario que es "Bodas de plata con la muerte"...

salir y correr gozosamente. El mismo escritor se pregunta ante el primer milagro: "No sobra la parte siguiente, demasiado forzada?"

"ATENEÓ", NUMERO 39

Ha aparecido el número 39 de la revista "Ateneo", en el que figuran, entre otros, los siguientes originales:

José María García Escudero, en su sección "Protagonista, Dios", analiza la obra de Bruce Marshall "The fair bride", que pretende ser una explicación inglesa de nuestra guerra.

Mariano Daranas, en su habitual crónica de política internacional, y con el título "Por una injuria de más cayó Churchill en el ostracismo", enjuicia las consecuencias del armisticio de la guerra de Corea.

"GRAN MUNDO", NUMERO EXTRAORDINARIO DE VERANO

Acaba de aparecer el número extraordinario de verano de la revista "Gran Mundo", que tan acertadamente dirige don Agustín de Figueroa, marqués de Santo Floro.

La coronación de la reina Isabel II de Inglaterra, la visita a España del Presidente de Portugal y las de Soraya de Persia y el príncipe Aki-Hito, también destacan con adecuado relieve en este número de "Gran Mundo".

LINEA publica todos los domingos magníficos extraordinarios llenos de interés y amenidad. Se vende a una peseta, pero haciéndose usted suscriptor, le resultará al precio normal de setenta céntimos.

MAS ESTUDIO Y MENOS FIESTAS

Nuevo calendario de fiestas escolares

Los «espacios muertos», reducidos al mínimo

MADRID, 7 (CIFRA).—El nuevo calendario de fiestas escolares, que reduce al mínimo los "espacios muertos" en la enseñanza, ha sido aprobado por el ministro de Educación Nacional.

Un viejo "tobo de mar" emprende la travesía del Atlántico en un bote de vela

Es de origen español y cuenta ochenta y cinco años de edad

LA HABANA, 7 (EFE).—El viejo "tobo de mar" portorriqueño, de origen español, Rafael Colorado, de ochenta y cinco años de edad, ha llegado a este puerto en su pequeño bote de vela...

En Inglaterra piensa pedir a la reina Isabel II un pequeño terreno en la isla de San Salvador, donde es tradición que Colón desembarcó por primera vez en 1492.

Rafael Colorado dijo también que desea visitar a Su Santidad el Papa para entregarle un mensaje del pueblo de Puerto Rico, firmado por más de mil seiscientos portorriqueños...

ROBAN UN PAQUETE POSTAL POR VALOR DE 17.000 LIBRAS

LONDRES, 7 (EFE).—Ha sido robado un paquete postal con brillantes por valor de 17.000 libras esterlinas, enviado por correo de Londres a Nueva Zelanda.

Los oficiales de Correos declaran que no existían señales de que se hubiera tocado la valija en que fue depositado el paquete, y han expresado la creencia de que los diamantes fueron robados aquí.

UN OBRERO, MUERTO EN UN DESPRENDIMIENTO DE TIERRAS EN UNA MINA

Entierro de las dos víctimas de la explosión en el edificio de "La Vanguardia", de Barcelona

Apuñala a su mujer después de matar a la suegra

PALENCIA, 7 (CIFRA).—En las minas de Barruelo, en el sector de Reacorba, se ha producido un desprendimiento de tierras que ha sepultado a los obreros Eudilio Miguel y Félix Inglesas.

Inmediatamente se organizaron los trabajos de salvamento, y después de grandes esfuerzos se logró extraer con vida a Félix, pero desgraciadamente su compañero era ya cadáver.

EXPLOSION DE LAS VICTIMAS DE LA EXPLORACION DE "LA VANGUARDIA"

BARCELONA, 7 (CIFRA).—Esta tarde se ha efectuado el entierro de los cadáveres de Juan Vila Ibañez y Manuel Piquer, obreros fallecidos en el siniestro del pasado miércoles en las obras de ampliación del diario "La Vanguardia Española".

APUÑALA A SU MUJER

PAMPLONA, 7 (CIFRA).—Un individuo llamado Urbano León agredió con arma blanca a su mujer, produciéndole varias heridas, algunas de carácter grave.

EXPLOSION A BORDO DE UN PESQUERO

ARGEL, 7 (EFE).—Una explosión se produjo a bordo de un pesquero español arrendado por el señor Flores, de Barcelona. Los tres tripulantes sufrieron heridas de consideración, pero pudieron ganar la costa de Sidi Feyruch.

LA CATASTROFE DEL "B-6"

LONDRES, 7 (EFE).—Un avión de reconocimiento ha divisado hoy una balsa y un bote salvavidas en la zona del Atlántico donde el miércoles cayó un avión norteamericano, con veintitrés personas a bordo.

Supere a la competencia

Utilice para propagar sus productos nuestra cadena de publicaciones de 36 diarios, distribuidos en casi todas las capitales de España, y obtendrá unas condiciones ventajosas que le permitirán incrementar sus ventas con el mínimo gasto.



Murcia, provincia algodonera

EN menos de cinco años, la producción de algodón en nuestros campos ha adquirido un auge que es preciso resaltar, ya que sitúa a Murcia entre las zonas más destacadas en el cultivo de la preciada planta textil.

Es un hecho real que se está consiguiendo aumentar el rendimiento por hectárea y que adquieren mayor expansión las plantaciones. La zona de nuestra provincia en que mejor puede comprobarse este auge corresponde al campo de Cartagena, extendiéndose a la amplia y fértil cuenca del Guadalentín.

Resulta poco frecuente que un cultivo desconocido encuentre tan rápido y progresivo ambiente de desenvolvimiento como el que por aquí ha logrado. Prueba inequívoca de la razón que informa esta aseveración es que en la campaña inicial —que fue aceptada con desconfianza por algunos viejos campesinos—, sólo se dedicaron al cultivo unas treinta hectáreas.

Y aquí puede decirse que surgió la etapa del florecimiento, dando lugar el interés puesto por los agricultores a que en la segunda campaña se alcanzasen los 655.000 kilos en 683 hectáreas. Consecuencia lógica e inmediata fue la creación de la primera factoría desmotadora en San Antón (Cartagena), de gran capacidad, hasta el punto de que no sólo se desmotó en ella la producción de nuestra provincia, sino las de Alicante y Valencia, con lo que se obtuvieron mil cien balas de fibra.

Sucesivamente fué en aumento el número de hectáreas dedicadas al cultivo, llegándose a utilizar 2.867, de las que correspondían a nuestra provincia 1.652. Poco más tarde, en el año 1950, comenzó a funcionar en Cartagena una fábrica de extracción de aceite de las semillas algodoneras, con capacidad para 4.000 kilogramos al día.

Este es el breve historial del desarrollo experimentado por el cultivo del algodón en nuestros campos. Las experiencias han determinado favorables aptitudes por parte de los agricultores, con cuya especialización se ha logrado una calidad análoga a la de la fibra egipcia y creando para Murcia una riqueza muy digna de consideración.

Siguen en Río de Janeiro los agasajos al doctor Maraño

Nuestro embajador le ofreció una cena

RIO DE JANEIRO, 7 (EFE).—En honor del doctor Maraño y de su esposa se ha celebrado una cena, ofrecida en la Embajada española por los marqués de Prat de Naitouillet. La Asociación Brasileña de la Prensa ha ofrecido también un banquete al ilustre médico español.

HOMENAJE A PIZARRO

LIMA, 7 (EFE).—Un homenaje a Francisco Pizarro ha sido rendido en la ciudad de Piura, en el Norte peruano, localidad fundada por el conquistador español. Ante un público numerosísimo, el alcalde depositó una corona de flores en el monumento a Pizarro, y el profesor de Historia del colegio jesuita pronunció un discurso glorificando los principales aspectos de la fundación de Piura.